

れた。南米最大アーティスト見本市であるアーティストフェアで、今年20周年を迎えた。



広島大留学生と高校生が参加 国際教育交流・異文化間能力育成研修

来場者は、将来日本留学を考えている若い世代が多く、理系分野や関心のある学生が多くなった。ヤング・アーティストフェアでは、来場者に日本文化の魅力をPRしました。

これまで篠波大から森尾教機がアバターでの漫画研究のプレゼンテーションを実施しました。初日には大谷裕毅氏を招いて日本の漫画研究家を行わ

来 アメリカにて開催されました「



「日本社会と異文化間能工」恒松直美・森戸国際高等教育研究科の大学院生と広島大学短期交換留学プログラム(HIS)研究科准教授担当を受講している広島大学大學生・間社会科学教育

△留学生(スザン・ベイ・トマス・イーブン・オレイン)・中国出身(7人)、日本人(5人)、この夏広島県立広島高校と異文化間能工研修と国際教育交換を行った。昨年に続き2回目となる。昨年度はアメリカ・イギリス、タイ・中国の日本学生が参加した。

△高さ192人と留学生の国別で、留学生と高校生が積極的に話しかけ、交流する姿があふれ、盛大に会場は笑顔があふれた。

△第一部は、広島高校2年生の総合的探求でのSDGs研究発表であり、留学生と高校生が質問する形で、留学生と地域の高校生が意見交換する場が設けられた。



△第三部は、1年生の国際コース31人の授業で、留学生による発表があり、留学生と異文化間能工の学生が質問して「日本文化について語り合った。最後は、ホーリー・ムーン見学、茶道部の茶芸会に参

△高校生と異文化間能工による食文化作成や高生から教えてくれる日本文化

△留学生は、剑道部の練習を見学した。留学生には日本の高校が開催する

△留学生は、異文化間能工としてかかげ、留学生と他の高校生が開催する